

Fútbol entre empresas

El Diario Vasco, [1947-02].

El Euskalduna prepara el reglamento del torneo interfábricas que se repetirá esta temporada con algunas modificaciones en el que reguló su curso el pasado año. Así, no podrán participar en la próxima competición los jugadores que tengan ficha por el club titular, quitándose el inconveniente de ceñir el calendario a las fechas libres de nuestro conjunto en el campeonato oficial y el otro, no menos importante, de las lesiones que pueden producirse entre los titulares. En breve podremos fijar en detalle el calendario correspondiente, manera de formalizar las inscripciones, etc.